

Amtliches Publikationsorgan der Gemeinde Lengwil

Gemeinde Lengwil, Hauptstrasse 8, 8574 Lengwil Tel. 071 686 30 00, www.lengwil.ch

Redaktion: Kreuzlinger Zeitung, Bahnhofstr. 33b, Postfach 1616, 8280 Kreuzlingen Tel. 071 678 80 34, E-Mail: lengwiler@kreuzlinger-zeitung.ch

Nach 13 Jahren positive Bilanz

Mit 24.4 Millionen Franken war das Bauprojekt «Schule & Infrastruktur» veranschlagt. Nach zehn Jahren Planung und drei Jahren Bauzeit wurden im vergangenen Herbst die Neubauten am Ekkharthof eingeweiht. Nach Abschluss sämtlicher Teilprojekte präsentierte die Einrichtung für Menschen mit Unterstützungsbedarf diese Woche die Bauabrechnung.

Das Bauprojekt «Schule & Infrastruktur» am Ekkharthof hat diese Woche einen Abschluss gefunden. Die Projektverantwortlichen ziehen eine positive Bilanz. Während der gesamten Bauphase kam es zu keinen nennenswerten Zwischenfällen und dies, obwohl in der Einrichtung für Menschen mit Unterstützungsbedarf bei laufendem Betrieb gebaut wurde.

Durch günstige Vergaben und verschiedene Einsparungen konnte das Bauprojekt knapp eine Million tiefer als veranschlagt, mit 23.5 Millionen Franken, abgerechnet werden. Das Projekt beinhaltet unter anderem den Neubau einer Grossküche mit Speisesaal, einer Mehrzweckhalle für die Sonderschule und einen Empfangsbereich mit Bio-Laden und Bistro. Zudem wurden nach fast 50 Betriebsjahren bestehende Gebäude saniert, die Heizung erneuert sowie Brandschutz und Infrastruktur den heutigen gesetzlichen Vorschriften angepasst.

Spürbare Erleichterung und grosser Stolz

Der Bauausschuss, dem nebst Architekten und Bauleitung auch Vertreter der kantonalen Behörde angehören, traf sich diese Woche zu einem Ab-



Zufriedene Gesichter beim Bauausschuss auf dem abschliessenden Baurundgang.

menarbeit der vergangenen Jahre beendeten sie mit der Präsentation der Bauabrechnung, einem gemeinsamen Baurundgang und dem Erzählen vieler Anekdoten beim anschliessenden Abendessen. Die Erleichterung bei den Verantwortlichen über die positive Bilanz und der Stolz über die gelungenen Neubauten und sanierten Gebäude war an diesem Abend deutlich spürbar. Der Vereinspräsident Walter Hugentobler, der schon viele Bauprojekte begleitet hat lobte: «Es erfüllt mich mit einer grossen Dankbarkeit eine solch konstruktive Zusammenarbeit mit Architekturbüro und Baugremium erfahren zu haben.»

Spendenziel fast erreicht

Das vom Verein avisierte Spendenziel schliessen zu können.

schlussabend. Die intensive Zusam- ist schon fast erreicht. Der grösste Teil der Baukosten wird vom Kanton Thurgau finanziert. Durch die Kosteneinsparungen beim Bau, ist der Beitrag, für den der Ekkharthof-Verein selber aufkommen muss, von ursprünglich drei Millionen auf «nur» noch gute zwei Millionen Franken geschrumpft. Mit dem Sammelergebnis von 2.07 Millionen ist damit das Ziel schon beinahe erreicht. Der Verein führte während drei Jahren eine umfangreiche Spendensammlung mit verschiedensten Aktionen durch. Nebst Stiftungen und über 1000 Einzelspenden, unterstützten auch regionale Firmen und zahlreiche Vereine den Ekkharthof mit eigeninitiierten Sammlungen. Der Verein ist zuversichtlich, die Bauspendensammlung bis zum Jahresende abeingesandt

ÜBER DEN EKKHARTHOF

Nr. 24 Jahrgang 40 Freitag, 6. November 2020 Erscheinungsweise: Freitag, 14-täglich Redaktionsschluss: Montag, 16 Uhr

Der Ekkharthof fördert und betreut über 200 seelenpflegebedürftige Menschen. Die anthroposophisch ausgerichtete Institution verfügt über eine heilpädagogische Schule, geschützte Werkstätten und Förderateliers sowie verschiedene Wohnmöglichkeiten.

Vom Schulunterricht über Berufsausbildung bis zum Arbeitsplatz, begleitet von einem breiten Pflege-, Therapie- und Freizeitangebot und verschiedenen Wohnformen, wird für jede Person mit Unterstützungsbedarf ein optimales Angebot arrangiert. Neben dem Hauptstandort Lengwil gehören auch verschiedene Aussenwohngruppen wie die Sonnenlinde in Berg, der Rosengarten in Birwinken, die Kleine Freiheit und Helios in Kreuzlingen sowie das Heilpädagogische Zentrum Kreuzlingen zur Finrichtung.

www.ekkharthof.ch

KIRCHENAGENDA

Evang. Kirchengemeinde Lenawil

Alle Gottesdienste finden z. Zt. in der Kirche Oberhofen statt!

Sonntag, 8. November

Schülergottesdienst mit Oberstufenschülern Mit Religionslehrerin Brigitte Leucht Thema: Licht und Salz in der Welt

Musik: B. Leucht & Team Kollekte: Licht im Osten

Sonntag, 15. November

Gottesdienst mit Meike Ditthardt & Team

Thema: What a beautiful name it is Musik: Lobpriisband Kollekte: Licht im Osten

Sonntag, 22. November

Ewigkeitssonntag Mit Pfarrer Marc Ditthardt & Team Musik: Jürg Bregenzer & Sing4Lord Kollekte: Wycliffe Bibelübersetzer

Herzliche Einladung zu allen unseren Veranstaltungen! Schauen Sie doch auch einmal unter www.kirche-lengwil.ch

Tag der offenen Hütte

Es freut uns sehr, dass wir trotz der momentan schwierigen Situation unseren kleinen Anlass, den Tag der offenen Chlausenstube mit kleinem chlausigem Flohmarkt, am Samstag, 7. November, durchführen können.

Die einen fragen sich wieso? Alles wird abgesagt und wir organisieren etwas. Diese Frage ist sicherlich berechtigt aber bis jetzt sind solche kleinen Anlässe noch nicht verboten. Wir haben unser Konzept angepasst und bieten neu keine Festwirtschaft an. Ebenfalls ist absolute Maskenpflicht im Innen-und Aussenhereich der Chlausenhütte. Auch werden maximal fünf Personen gleichzeitig in der Chlausenstube sein dürfen. Eine gute Lüftung ist ebenfalls vorhanden. Würden Sie gerne zu uns nach Illighausen ins ehemalige

nicht mit fremden Personen unsere Chlausenstube besuchen und durch den Flohmarkt schmökern, bieten wir Ihnen an, dass Sie sich einen persönlichen Termin geben können. Für diverse Abende ab 19 Uhr und ganztags am Wochenende werden Termine vergeben. So können Sie uns ungestört besu-

Infos und Anmeldungen nehmen wir gerne unter: 079 467 37 88 oder samichlaus-schmutzli@gmx.net entgegen. Gerne möchten wir Sie deshalb am Samstag, 7. November, einladen unsere Chlausenstube zu besichtigen. Von 10 bis 16 Uhr steht Ihnen unsere Stube zur Besichtigung bereit. Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall. Wir bitten sie, das Corona-Massnahmenkon-

Schützenhaus kommen aber möchten zept, welches Sie beim Besuch vorfinden werden, einzuhalten. Wenn Sie sich krank- oder unwohl fühlen, bitten wir Sie zu Hause zu bleiben.

Chlausiger Flohmarkt

Um den ganzen Anlass etwas abzurunden, haben wir für Sie noch einen kleinen, chlausigen Flohmarkt organisiert. Diverses Advents- und Weihnachtsmaterial wartet auf neue Besitzer. Es stehen viele originalverpackte, wie auch alte und rare Artikel für sie bereit. Es werden Krippen, Duftlämpchen, Geschenknapier, Servietten, Karten, Tassen, Kerzen, Adventskalender, Dekomaterial, Engel, usw. zu unschlagbaren Preisen angeboten. Wir freuen uns auf nette Gespräche und Ihren Besuch.

Chlausengruppe Lengwil